

POLÍTICA DE PRIVACIDAD
GRUPO BD CAPITAL

I. INTRODUCCIÓN

En el Grupo BD Capital, reafirmamos nuestro compromiso con la protección y la protección de los derechos fundamentales de los titulares de datos personales, en cumplimiento con la Ley N° 29733, Ley de Protección de Datos Personales, su Reglamento y las disposiciones complementarias emitidas por la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales. Nos comprometemos a garantizar la adecuada protección, confidencialidad, disponibilidad e integridad de los datos personales que recopilamos, almacenamos y procesamos en el marco de nuestras actividades, incluyendo a nuestros partícipes, contratistas, trabajadores y contrapartes en general. Para ello, adoptamos medidas técnicas, organizativas y de seguridad apropiadas y actualizadas, respetando los principios de legalidad, finalidad, consentimiento, calidad, proporcionalidad, confidencialidad, seguridad y ejercicio de derechos. Además, facilitamos el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y otros, conforme a lo establecido en la normativa vigente.

II. ALCANCE

La presente Política de Privacidad es aplicable para la protección y manejo de los datos personales de las siguientes empresas que conforman el grupo económico BD Capital (en adelante “BD Capital” o el “Grupo”):

- BD CAPITAL SOCIEDAD ADMINISTRADORA DE FONDOS S.A.C.
- BD CAPITAL SOCIEDAD TITULIZADORA S.A.C.
- BD CAPITAL ASESORÍA FINANCIERA S.A.C.

Se deja constancia que todas las empresas antes listadas se encuentran en la obligación de cumplir con los lineamientos descritos en el presente documento.

III. TIPOS DE DATOS QUE RECABAMOS

Recopilamos diferentes categorías de datos personales, que incluyen, pero no se limitan a:

- Datos identificatorios: nombre, DNI, pasaporte, dirección, fecha de nacimiento, entre otros.
- Datos de contacto: dirección, teléfono, correo electrónico.
- Datos financieros: cuentas bancarias, información crediticia, operaciones financieras.
- Datos laborales y de relación contractual: cargo, remuneraciones, contratos.
- Datos de participación y preferencias: historia de operaciones, consultas, solicitudes.

IV. TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

1. Tratamiento de datos personales

De acuerdo con las Normas de Protección de Datos Personales, en BD Capital estamos autorizados para manejar la información que los partícipes (clientes), proveedores y trabajadores nos entregan, como pueden ser, pero sin estar limitado a, su situación personal, financiera y otros datos relevantes. El manejo de dicha información por parte de BD Capital tiene como finalidad poder ejecutar de forma adecuada la relación contractual que mantenemos con nuestros partícipes, contratistas, contrapartes y trabajadores, así como cumplir con nuestras obligaciones legales y regulatorias.

Nuestro Oficial de Datos Personales, designado en cumplimiento a lo establecido en la normativa, vela por la protección de estos datos, verificando y acompañando el cumplimiento de las obligaciones legales, así como asesorando a los responsables internos sobre buenas prácticas en protección de datos.

BD Capital también podrá compartir información con autoridades y terceros autorizados por la ley para cumplir con las obligaciones y/o requerimientos que se generen según normas peruanas o internacionales, incluyendo las leyes relacionadas con la prevención del lavado de activos, financiamiento del terrorismo y normas prudenciales.

La información que BD Capital podría compartir – en caso se requiera – incluye datos, operaciones y referencias a los que podemos acceder en las operaciones que nuestros partícipes (clientes) realizan regularmente, que han sido proporcionados por los mismos usuarios, por otras personas u obtenidos por la institución de forma física, oral o electrónica, y que son considerados como “datos personales”.

Antes de realizar cualquier tratamiento de datos sensibles, BD Capital obtiene el consentimiento escrito del titular, garantizando así el cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento. Este consentimiento puede otorgarse por cualquier modalidad que garantice la manifestación de la voluntad del titular.

Si los usuarios autorizan, BD Capital podrá incluir la Información en su base de datos personales; almacenarla, procesarla y transferirla a alguna de las empresas que conforman el grupo económico BD Capital (las “Terceras Empresas”), las cuales están listadas en nuestra página web: <https://bdcapital.pe/>.

Asimismo, si un usuario se encuentra en nuestra base de datos, está sujeto a que podamos ofrecerle, a través de cualquier medio, nuestros productos o servicios, o los de las Terceras Empresas.

Contamos con un banco de datos personales, cuya existencia fue debidamente declarada ante la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales, mediante su inscripción en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales:

- “CLIENTES” (código RNPDP No. 15198)
- “PROVEEDORES” (código RNPDP No. 17826)
- “TRABAJADORES” (código RNPDP No. 14654).

En caso de incidentes de seguridad que puedan comprometer los datos personales, BD Capital documenta y reporta inmediatamente dichos incidentes a la autoridad competente y toma las medidas correctivas necesarias para mitigar riesgos y prevenir futuros eventos, en línea con lo dispuesto en la normativa.

El responsable del tratamiento, en su calidad de Encargado o Responsable del tratamiento, informa de forma inmediata al titular de los datos sobre cualquier incidente de seguridad que pueda afectar sus datos personales, garantizando la transparencia y el respeto a sus derechos.

2. Finalidad

BD Capital trata los datos personales para los siguientes fines:

- La gestión, ejecución y administración de la relación contractual, incluyendo servicios y productos ofrecidos.
- Verificación, confirmación y validación de la identidad de los partícipes, contratistas y trabajadores.
- Cumplimiento de obligaciones legales, regulatorias y de control interno, incluyendo leyes de prevención de lavado de activos y financiación del terrorismo.
- Preparación y envío de estados de cuenta, boletines informativos y comunicaciones relacionadas.
- Resguardos y protección de derechos e intereses del grupo, en procedimientos internos y externos.

Transferencias a empresas del grupo y terceros autorizados, nacionales e internacionales, en concordancia con las garantías y medidas de seguridad establecidas.

3. Bases legales y consentimiento

El tratamiento de datos personales en el Grupo BD Capital se realiza con base en las siguientes condiciones:

- Consentimiento explícito del titular, expresado mediante autorización previa.
- Ejecución de un contrato o para procedimientos pre-contractuales.
- Cumplimiento de obligaciones legales a las cuales estamos sujetos.
- Intereses legítimos del grupo, siempre garantizando derechos y libertades del titular.
- Motivaciones fundadas y legítimas, cuando corresponda.

El usuario otorga su consentimiento de forma inequívoca en el momento en que acepta esta política, y podrá retirar dicho consentimiento en los términos señalados en esta política y en la normativa vigente.

4. Transferencia de datos personales y destinatarios

Los datos personales de los partícipes, contratistas y trabajadores podrán ser respaldados y almacenados en plataformas de cloud computing (computación en la nube) proporcionadas por terceros, siempre que dichos proveedores cumplan con los estándares de seguridad y protección de datos establecidos en las Normas de Protección de Datos Personales y en la normativa vigente.

El grupo BD Capital podrá compartir información con autoridades y terceros autorizados por la ley, siempre que dicha transferencia sea necesaria y/o conveniente para cumplir con obligaciones legales, regulatorias o de supervisión, incluyendo aspectos relacionados con la prevención del lavado de activos, financiamiento del terrorismo y otras normativas prudenciales, en el marco de las regulaciones peruanas e internacionales aplicables.

Los datos personales podrán ser transferidos a empresas del grupo BD Capital y terceros autorizados, nacionales e internacionales, para fines legítimos y en cumplimiento con las garantías de protección establecidas en la ley. En caso de transferencias internacionales, el grupo se asegurará de que el destinatario garantice niveles adecuados de protección.

5. Procedimientos para ejercer derechos y presentar reclamaciones

El titular de los datos personales puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, y revocación del consentimiento respecto de sus datos. Este ejercicio podrá realizarse de manera presencial o mediante representante legal debidamente acreditado ante BD Capital.

Para ello, el titular o su representante deberá acudir directamente a nuestra oficina principal ubicada en Av. Pardo y Aliaga N° 640, Oficina 603, San Isidro, Lima. Es necesario presentar un documento válido que acredite su identidad, como Documento Nacional de Identidad (DNI), Carné de Extranjería (CE), Pasaporte u otro documento equivalente. En caso de que la solicitud sea presentada por un representante legal, este debe acreditar su representación mediante poder autenticado, título o documento que evidencie la

autorización para actuar en nombre del titular.

Asimismo, el solicitante o su representante deberán completar el formulario correspondiente de solicitud y presentar los documentos que justifiquen su petición, según corresponda.

Las solicitudes serán atendidas por BD Capital sin costo alguno, en los siguientes plazos desde la recepción de la solicitud:

- Derecho de información: 8 días hábiles.
- Derecho de acceso: 20 días hábiles.
- Derechos de rectificación, actualización, cancelación, supresión y oposición: 10 días hábiles.
- Derecho de revocación del consentimiento: 5 días hábiles.

En caso el titular considere que sus derechos no han sido debidamente atendidos, podrá presentar una reclamación ante la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales, dirigiéndose a la mesa de partes del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, ubicado en Scipión Llonca N° 350, Miraflores, Lima, Perú.

Asimismo, el titular tiene el derecho de ser informado respecto a los datos que se encuentran en nuestra base, las condiciones y usos que se les da, en conformidad con la Ley N° 29733 y su Reglamento, excepto en los casos previstos en el artículo 14 de la misma ley.

BD Capital se compromete a brindar toda la información necesaria sobre la finalidad del tratamiento de sus datos, quiénes pueden acceder a ellos, la existencia y ubicación de la base de datos, la identidad y domicilio del responsable del tratamiento, y, en su caso, del encargado. Además, informará sobre las transferencias internacionales de datos, las posibles consecuencias de proporcionar o no sus datos, el tiempo de conservación, y los derechos que la ley reconoce al titular de los datos, garantizando así la transparencia y protección de su información personal.

➤ **Derecho de rectificación / actualización**

El usuario tiene derecho de solicitar la rectificación, actualización, inclusión o modificación de sus datos personales que se encuentren en nuestra base de datos, cuando dichos datos sean inexactos, incompletos, erróneos, falsos o estén desactualizados.

Para ejercer este derecho, el usuario presentará una solicitud por escrito dirigida a BD Capital, en la que especifique claramente los datos que desea rectificar, actualizar o incluir, así como la corrección o incorporación requerida. Además, deberá acompañar los documentos que justifiquen y respalden su solicitud, como certificados u otros medios que acrediten la veracidad de la información.

Una vez recibida la solicitud y sus documentos de sustento, BD Capital procederá a revisar y, en caso de que la misma sea procedente, realizará la actualización o rectificación en un plazo no mayor a 10 días hábiles. BD Capital se compromete a informar acerca de la realización de dichas modificaciones.

En caso de que la solicitud sea rechazada o requiera información adicional, BD Capital comunicará por escrito los motivos del rechazo y las vías o recursos disponibles para presentar reclamaciones, conforme a la legislación vigente.

El ejercicio de este derecho no requiere de pagos adicionales y puede ser realizado en cualquier momento, siempre que la información esté vigente y sea susceptible de ser rectificadas o actualizadas.

➤ **Derecho de Cancelación y Supresión de Datos Personales**

El usuario o titular de los datos personales tiene el derecho de solicitar la cancelación o supresión total o parcial de sus datos en nuestra base de datos.

Este derecho procede en los siguientes casos:

- Cuando sus datos personales hayan dejado de ser necesarios para la finalidad con la cual fueron recopilados.
- Cuando haya vencido el plazo establecido para su tratamiento, de acuerdo con la finalidad determinada.
- Cuando el titular revoque su consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos personales, en la medida en que dicho tratamiento se base en dicho consentimiento, salvo que exista otra base legal que justifique su conservación.
- Cuando el tratamiento de sus datos no se haya realizado en cumplimiento de las normas de protección de datos personales, la ley o las políticas internas aplicables.

Para ejercer este derecho, el usuario podrá presentar una solicitud por escrito dirigida a nuestra Oficina principal, ubicada en Av. Pardo y Aliaga 640, Oficina 603 San Isidro, Lima. Central telefónica: +(511) 440 2714 o mediante el formulario digital que pondrá a disposición BD Capital, acompañando los documentos que acrediten su identidad (como DNI, pasaporte u otro documento válido).

La solicitud será atendida en un plazo máximo de 10 días hábiles desde su recepción. Una vez aceptada la solicitud, la cancelación o supresión de los datos se realizará en un plazo adicional de hasta 10 días hábiles. En caso de que existan motivos legales o contractuales que justifiquen la conservación de los datos, se informará al titular de esta situación

Asimismo, el titular puede solicitar que sus datos sean bloqueados mientras se realiza la evaluación de la solicitud, y en caso de que la cancelación o supresión no proceda, se le informará de los motivos y las circunstancias que impiden la eliminación definitiva de los datos.

El responsable del tratamiento garantizará que, una vez recibida la solicitud, se proceda a la cancelación o supresión en los términos establecidos en la ley y reglamento, asegurando la protección de la confidencialidad de sus datos durante todo el proceso.

➤ **Derecho de revocación**

El usuario puede solicitar en cualquier momento y sin necesidad de justificar su decisión que sus datos personales dejen de ser utilizados por nosotros. Sin embargo, dicha revocación no será procedente si existe una relación contractual vigente y sus datos son necesarios para la ejecución de dicha relación.

Asimismo, aunque ejerza su derecho de revocación, BD Capital podrá conservar la información correspondiente durante el plazo establecido por las normas vigentes, en cumplimiento de obligaciones legales, contractuales o por motivos legítimos permitidos por la ley.

➤ **Derecho de oposición**

El usuario tiene derecho a oponerse a figurar en nuestra base de datos personales o a la gestión de su información en cualquier momento, cuando no haya autorizado su recopilación, por haber sido obtenida de fuentes de acceso público, o cuando, habiendo otorgado su consentimiento, pueda acreditar motivos fundados y legítimos relacionados con una situación personal concreta que justifiquen el ejercicio de este derecho.

Se aclara que la solicitud de oposición no procederá si el usuario mantiene una relación contractual vigente con BD Capital, o si sus datos personales deben ser conservados por la institución durante los plazos establecidos en las disposiciones legales vigentes o en los acuerdos contractuales firmados con la misma. Asimismo, la oposición no será procedente cuando los datos sean conservados por razones históricas, estadística o científica, en conformidad con la normativa aplicable.

V. ALMACENAMIENTO DE DATOS

Los datos personales proporcionados serán conservados por BD Capital mientras el titular, ya sea partícipe, proveedor o trabajador, no solicite su cancelación, supresión o actualización, conforme a lo establecido en la normativa n vigente. El titular de los datos personales puede ejercer en cualquier momento sus derechos de información, acceso, actualización, inclusión, rectificación, supresión u oposición respecto a sus datos, de acuerdo con las obligaciones y disposiciones previstas en las Normas de Protección de Datos Personales.

BD Capital será responsable del banco de datos personales de sus clientes, trabajadores y proveedores, así como de los datos contenidos en estos. Con el fin de prevenir la pérdida, uso indebido, alteración, acceso no autorizado o robo de los datos personales o información facilitada por los titulares, BD Capital ha implementado los niveles de seguridad y protección requeridos por la normativa vigente, adoptando todos los medios y medidas técnicas y organizativas a su alcance que garantizan la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos personales.

VI. MEDIDAS DE SEGURIDAD

BD Capital adopta prácticas y tecnologías para garantizar la protección de los datos personales. Estas medidas incluyen controles de acceso restringido y autorizado, el uso de cifrado de datos en tránsito y en reposo, procedimientos de respaldo y recuperación de información, así como mecanismos de monitoreo y detección de incidentes de seguridad. Además, se implementan políticas internas para la gestión de la seguridad de la información, garantizando la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos, en cumplimiento con las disposiciones de la Ley de Protección de Datos Personales y el Reglamento correspondiente.

VII. MODIFICACIONES A LA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

BD Capital se reserva el derecho a modificar esta Política de Privacidad en cualquier momento y sin necesidad de previo aviso, cuando ello sea necesario para garantizar el cumplimiento de la normativa vigente y la protección de los derechos de los titulares de los datos personales. En caso de realizar modificaciones sustanciales a esta Política de Privacidad, BD Capital informará oportunamente a sus partícipes, clientes, proveedores o trabajadores, según corresponda.

Asimismo, toda modificación a la presente Política de Privacidad entrará en vigencia y tendrá efectos desde su publicación en este sitio web, sin perjuicio de cualquier otra forma de comunicación que la normativa aplicable establezca.

VIII. CONSENTIMIENTO Y FINALIDADES DEL TRATAMIENTO

Al aceptar esta política de privacidad, se consiente que BD Capital pueda recopilar, usar, transferir y proteger los datos personales conforme a las finalidades descritas en este documento. La aceptación implica la incorporación de los datos personales en nuestras bases de datos y su uso para la gestión de servicios, protección de derechos e información relevante.

IX. COMUNICACIÓN Y CONTACTO

Puede comunicarse con BD Capital a través de las siguientes vías:

- **Dirección:** Av. Pardo y Aliaga 640, Oficina 603, San Isidro, Lima.
- **Teléfono:** +(511) 440 2714
- **Correo electrónico:** contacto@bdcapital.pe

Para ejercer sus derechos de protección de datos (acceso, rectificación, cancelación, oposición, revocación de consentimiento, entre otros), debe enviar una comunicación por escrito a la dirección de correo. La solicitud debe estar acompañada de los documentos que justifiquen y respalden su solicitud, como certificados u otros medios que acrediten la veracidad de la información

X. ANEXOS

ANEXO 1: SOLICITUD PARA EL EJERCICIO DE DERECHOS ARCO Y REVOCACIÓN DE CONSENTIMIENTO

El Solicitante mediante la suscripción de la presente solicitud, brinda su consentimiento previo, expreso, libre e informado para el tratamiento de los datos personales proporcionados con el objeto de que se atienda su solicitud de ejercicios de derechos ARCO y Revocación de Consentimiento por parte de BD Capital

I. DATOS DEL TITULAR:					
APELLIDOS Y NOMBRES:			N° DOCUMENTO DE IDENTIDAD (D.N.I./C.E./OTRO) :		
DOMICILIO:					
DISTRITO:		PROVINCIA:		DEPARTAMENTO:	
CORREO ELECTRÓNICO:			TELÉFONO(S):		
EN CASO FUERA PRESENTADO POR UN TERCERO, adjuntar carta poder simple y completar los siguientes datos:					
APELLIDOS Y NOMBRES:			N° DOCUMENTO DE IDENTIDAD (D.N.I./C.E./OTRO):		
III. MARQUE CON UN ASPA LA RELACIÓN QUE MANTIENE O HA MANTENIDO CON EL TITULAR DEL BANCO DE DATOS (BD CAPITAL):					
CLIENTE	<input type="checkbox"/>	COLABORADOR	<input type="checkbox"/>	PROVEEDOR	<input type="checkbox"/>
PROMOTOR	<input type="checkbox"/>	USUARIO DE LA PÁGINA WEB	<input type="checkbox"/>	PROSPECTO DE CLIENTE	<input type="checkbox"/>
IV. MARQUE CON UN ASPA EL DERECHO QUE DESEA EJERCER:					
ACCESO	<input type="checkbox"/>	RECTIFICACIÓN	<input type="checkbox"/>	CANCELACIÓN	<input type="checkbox"/>
OPOSICIÓN	<input type="checkbox"/>	INFORMACIÓN	<input type="checkbox"/>	REVOCACIÓN DE CONSENTIMIENTO	<input type="checkbox"/>
V. FUNDAMENTOS EN QUE AMPARA SU SOLICITUD:					
VI. FORMA DE RESPUESTA (Marcar con una "X")					
COMUNICACIÓN ESCRITA			<input type="checkbox"/>	CORREO ELECTRÓNICO	
En virtud de lo señalado, ejerzo el derecho invocado, al amparo de lo establecido en la Ley N° 29733 – Ley de Protección de Datos Personales y su respectivo Reglamento, aprobado por Decreto Supremo N° 016-2024-JUS.					
Fecha:			Firma:		